



[Veintepies](#) : [Nacional](#) : [Puerto de Castellón](#)

## Puertos del Estado ofrece su apoyo al puerto de Castellón para el acceso férreo sur

Este Comité priorizó el acceso ferroviario sur, al que el representante de Puertos del Estado, José Luis Estrada, en nombre del Ente, prestó su apoyo para materializarlo.

[VM](#), 02/11/2004

El pasado viernes, se reunió el Comité Institucional del Plan Estratégico del puerto de Castellón para analizar la evolución del mismo que está gestionando y creando la firma CMR Concord.

Los miembros de este Comité priorizaron la mejora de las comunicaciones terrestres y ferroviarias para conseguir unas instalaciones modernas y competitivas en la reunión celebrada bajo la presidencia de Juan José Monzonís, presidente de la Autoridad Portuaria de Castellón. Asimismo, los miembros del Comité mostraron en esta reunión su satisfacción por el avance de Parc Castelló, tras la reciente reunión de su Consejo de Administración, el pasado jueves.



 [Imprimir](#)  
 [Enviar](#)

Juan José Monzonís abrió la reunión con una intervención en la que destacó la importancia de una herramienta de planificación como es el Plan Estratégico, además de subrayar el objetivo último del mismo: "Aspiramos a que sea un Plan de la Comunidad Portuaria y de todas las instituciones aquí representadas, contando así con el mayor aval y respaldo posible, ya que el puerto es una infraestructura al servicio de la sociedad, y es esa sociedad la que debe manifestarse".

El director general del puerto, Roberto Arzo, por su parte, destacó la necesidad de profundizar en los nichos de mercado más idóneos para la explotación de las nuevas infraestructuras. Arzo abordó el diagnóstico y el análisis DAFO, haciendo hincapié en la importancia de que no exista una ruptura entre la Autovía de la Plana y la de accesos al puerto, y concluyó señalando los contenidos de la misión, visión y valores más destacados del Plan.

Todos los asistentes, tras el análisis del Plan realizado por Javier Jardón, representante de la firma redactora del mismo, se mostraron satisfechos de los trabajos realizados hasta el momento poniendo un acento especial el director de Planificación del Puertos del Estado, José Luis Estrada, quién indicó con rotundidad que "el Plan estratégico es un trabajo oportuno, adecuado y modélico que contempla una visión de futuro de este puerto creíble, realista y posibilista", además de "un buen criterio de planteamiento".



El Plan estratégico será una realidad a principios del próximo año y significará un instrumento de inestimable valor para establecer las líneas básicas de actuación en lo que se refiere a los modelos de negocio y gestión, máxime en un momento de gran crecimiento del recinto castellonense.

El Comité Institucional del Plan Estratégico está formado por responsables de instituciones como el Ente Público Puertos del Estado, Generalitat Valenciana, Diputación Provincial de Castellón, Ayuntamiento de Castellón, Cámara de Comercio, RENFE, Universitat Jaume I, además de representantes de la comunidad portuaria.



[Acerca de Veintepies](#) | [Nota Legal](#) | [Publicidad](#) | [Regístrese](#) | [Contacte con Veintepies](#) | [Ayuda](#) | [Mapa del Sitio](#)

© 2004 Valenmar S.L. | [Política de Privacidad](#)  
Editor: Carlos Vicedo Alenda

[↕ Volver arriba](#)